

AVF. 830 et toujours plus nombreux !

Publié le 23 septembre 2019 à 17h17

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Présidente de l'AVF depuis 2015, Monique Queffelec a présenté les nouveautés de cette rentrée 2019.

Avec un nombre croissant d'adhérents et d'activités, l'Accueil des villes françaises est toujours à la recherche de nouveaux bénévoles pour encadrer les ateliers qu'elle propose.

Avec ses 830 adhérents, elle est tout simplement l'une des plus grosses associations landernéennes. L'AVF, Accueil des villes françaises, a tenu son assemblée générale, vendredi soir, au Family. Forcément, étant donné la taille de l'organisation, il y avait aussi beaucoup de monde dans l'assistance pour assister au bilan de l'année écoulée, en présence de Jean-Paul Pauvert, trésorier régional des AVF.

Et si les effectifs grossissent chaque année, la dynamique ne semble pas devoir s'inverser. « Nos adhésions vont croissant. On peut imaginer que nous atteindrons la barre des 850 cette année. C'est là le fruit de la convivialité. Nous n'avons que des gens heureux et vous avez devant vous une présidente heureuse », a certifié Monique Queffelec au micro. Présidente depuis 2015, cette dernière termine son premier mandat et s'apprête à entamer un second.

Quelques nouveautés

L'AVF de Landerneau propose aujourd'hui une trentaine d'activités qui sont organisées en quelque 70 ateliers hebdomadaires. Mais il faut du monde pour encadrer ces derniers. La particularité de l'association est de trouver en son sein les bénévoles pour animer ces ateliers. « L'AVF se nourrit des qualités et compétences de ses adhérents. D'ailleurs, à ce sujet, nous sommes à la recherche de nouveaux bénévoles pour animer l'atelier de conversation anglaise ainsi que les ateliers d'informatique », poursuit la présidente.

Quelques nouveautés font leur apparition en cette rentrée. « Démarrée l'an passé, l'activité cartonnage va ouvrir un second atelier pour les débutants. Nous allons aussi ouvrir un atelier d'initiation à la méditation et relaxation. Enfin, nous allons désormais proposer des sorties dominicales à nos adhérents », détaille Monique Queffelec.